
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Recht, Sicherheit, Ordnung, 
Umweltschutzes  
vom 22.11.2001 

 
öffentlich 
Top 3 Neubau der Feuer- und Rettungswache Potsdam - Standortentscheidung - 

01/SVV/0733 
geändert beschlossen 

 
 
Herr Goetzmann gibt anhand einer Folie Erläuterungen zu den Standorten 1a, 1b und 2c aus 
städtebaulicher Sicht. 
 
Frau Geywitz gibt das Ergebnis der Beratung im SBW-Ausschuss zur Kenntnis und verliest den 
Änderungsantrag des Ausschusses. 
 
Herr Hugler bittet um eine korrigierte Fassung der Kriterienübersicht der Standorte. 
 
Herr Hülsebeck reicht die korrigierte Übersicht an alle Ausschussmitglieder aus. 
 
Herr Jakobs weist darauf hin, dass sich auch nach der Korrektur am Ergebnis nichts geändert 
hat. 
 
Herr Goetzmann warnt vor allgemeinen Entscheidungen anhand einer Bewertungsskala. 
 
Frau Geywitz bittet um inhaltliche Diskussion.  
Da kein weiterer Redebadarf besteht, bittet sie um Abstimmung zum Änderungsantrag des 
SBW-Ausschusses. 
Die Standorteinbindung und die Nutzungsmöglichkeiten der Umgebung sind bei der Erarbeitung 
der städtebaulichen Planung für den Bereich Türkstraße detailliert zu untersuchen, bevor eine 
abschließende Entscheidung über die Baumaßnahme getroffen wird. 
 
Abstimmung: 
Zustimmung: 5 
Ablehnung: 0 
Enthaltung: 0 
 
Beschlusstext: 
"Der Standort der neuen Feuer- und Rettungswache Potsdam soll nach Prüfung durch die Ver-
waltung (Drucksache 01/0214/1, Punkt 2.) auf das Gebiet  Berliner Straße, zwischen Am Kanal 
und Humboldtbrücke, verlagert werden. Als Standort ist der Randbereich des Standortes 
Berliner Straße/Holzmarktstraße zu favorisieren.  
Die Standorteinbindung und die Nutzungsmöglichkeiten der Umgebung sind bei der Erarbeitung 
der städtebaulichen Planung für den Bereich Türkstraße detailliert zu untersuchen, bevor eine 
abschließende Entscheidung über die Baumaßnahme getroffen wird. 
Sollten die notwendigen Kaufverhandlungen mit den Eigentümern scheitern, ist als Ersatzstan-
dort das Gelände des bisherigen Straßenbahndepots Holzmarktstraße vorzusehen." 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung: 3 



Ablehnung: 0 
Enthaltung: 2 
Dem geänderten Antrag wird zugestimmt. 
 


